



花園中学校で育てたい生徒像

【学校教育目標】

真摯に学ぶ生徒【知】 ※ 忍耐強く、一所懸命に学ぶ生徒
心を磨く生徒 【徳】 ※ 自分自身を成長させる言動をとること、優しい、思いやりに満ちた美しい心をもとうとする生徒
体を鍛える生徒【体】 ※ 健やかな体をつくろうと努力する生徒

【目指す生徒像】

ふるさと花園を愛し、夢と志をもち、まごころと思いやりのある花中生
～ 時を守り、場を清め、礼儀正しい生徒、日本一あいさつ・返事ができる生徒 ～
本校では、子どもたちが、夢と志をもち、自己実現のために努力する生徒を育てます(立志の精神)。また、自己肯定感をもち、自分を大切に仲間を大切にする生徒を育てます(忠恕の心)。学校・家庭・地域が協働して子どもたちを育てていきたいと思っております。ご理解ご協力をお願いいたします。

部活動オリエンテーション & 部活動紹介

4月13日(水)第5校時に、1年生対象に部活動オリエンテーションと部活動紹介を実施しました。本校には、運動部が8つ、文化部が2つあります。1年生が入部する部活動を決める前に、仮入部の期間があります。自分で判断して自分で決めてください。3年間継続して取り組む部活動ですので、保護者と十分に話し合いをもつようにしてください。さて、部活動オリエンテーションでは、1年生は全ての部活動のパフォーマンスを集中して見聞きしていました。また、1年生は2・3年生のパフォーマンスが成功しても、そうでなくても、温かい拍手を送ってくれました。ありがとうございます。



避難訓練

～関東直下型地震の発生を想定して～

4月14日(金)第5校時に避難訓練を実施しました。年間3回実施する訓練の内、第1回目は関東直下型地震の発生を想定して行いました。全校生徒は「4(し)ない運動の徹底『おかしも』(おさない かけない しゃべらない もどらない)」を遵守し、素早く避難することができました。

ところで、今からちょうど100年前の1923年(大正12年)9月1日午前11時58分頃に、関東大震災が発生しました。この地震による死者または行方不明者は10万人を超えたと言われています。震度は推定6強から7だったようです。その後、国民に自然災害に対する認識を深め、備えや対策を強化してもらうために、1960年に「防災の日」(9月1日)が制定されました。ここで、個人的な話になりますが、私には106歳で亡くなった祖母がいました。12年前に東日本大震災が発生しましたが、地震直後に、私は一人暮らしをしていた祖母の家へ真っ先に向かいました。幸い、家や室内も全く被害はなく、祖母も無事でした。私は、祖母に「関東大震災を思い出したのでは?」と尋ねると、祖母は「今回の地震の方が揺れたね。」と落ち着いて話をしていました。

さて、防災の日の制定後も大地震が発生しています。1995年の阪神・淡路大震災、2011年の東日本大震災、2016年の熊本地震、2018年の北海道胆振東部地震です。専門家によると、今後30年以内に関東地方で、最大震度7の地震が発生する可能性は70%あると言われています。ですから、大地震が発生した時の自分の動きを家族と話し合っておくことが大切です。避難場所や避難所を確認することも大切です。ちなみに、地震発生時で最も大切なことはヘルメットや厚めの本等で頭部を守り避難することです。また、避難時は必ず靴などを履くことです。自分で自分の命を守ることが大切です。

過日の授業参観・修学旅行説明会、学級懇談会、PTA 専門委員会では、たいへんお世話になりました。役員の皆様方におかれましては、お世話になる場面が多々ありますが、子どもたちの健やかな成長のために、ご協力をお願い申し上げます。

【5月の予定】

1	月	
2	火	2年自然体験宿泊学習説明会 部活動懇談会 第1回 PTA 運営委員会
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	全学年家庭確認①
9	火	生徒集会(美化) 全学年家庭確認②
10	水	埼玉県学力・学習状況調査(全学年) 学校総合体育大会予選会代表者会議
11	木	全学年家庭確認③ 眼科検診(1・3年、2年抽出者)
12	金	1年内科検診 13:30
13	土	
14	日	
15	月	前期人権週間 クリーンマンデー 教育実習開始 PTA 総会(書面決議)
16	火	全校朝会(人権講話)
17	水	Happy Wednesday
18	木	通信陸上予選会 生徒会専門委員会
19	金	ふれあいデー 安全確認日 通信陸上予選会予備日
20	土	通信陸上予選会予備日
21	日	部活動中止
22	月	部活動中止 クリーンマンデー
23	火	部活動中止 1年生交通安全教室(午後)
24	水	部活動中止
25	木	中間テスト 部活動中止
26	金	中間テスト
27	土	花園小学校運動会
28	日	
29	月	クリーンマンデー
30	火	生徒集会(安全)
31	水	PTA 第2回運営委員会

離任式を行いました

4月21日(金)に離任式を行いました。昨年度転退職された教職員の内、7名の先生方がお見えになりました。本校での勤務年数は様々でしたが、それぞれの先生方からは本校生徒の挨拶や返事について、お褒めの言葉をいただきました。

